

Toyota testet den GR Super Sport in Le Mans

Im Vorfeld des diesjährigen 24-Stunden-Rennens hat der neue GR Super Sport seine erste Runde in Le Mans gedreht. Der als Cabriolet mit Camouflage-Muster getarnte Prototyp absolvierte eine Demonstrationsfahrt auf dem Circuit de la Sarthe und überbrachte anschließend den Pokal, den das Rennteam Gazoo Racing seit nunmehr zwei Jahren im Besitz hat. (ampnet/deg)

21.09.2020 12:57 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Toyota TS050 Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota TS050 Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

21.09.2020 12:57 Seite 2 von 2